

# Brungershausen

avait l'honneur en présence des Comtes

Ferdinand von Luckner

et avec son fils

Oskar von Luckner

au 3 octobre 2008 pendant la fête nationale allemande - le jour de la réunification allemande - ensemble avec les anciens Éclaireurs de Quimperlé qui ont passés à 1964 comme des scouts français leurs vacances dans un camp au milieu du „ RETRANCHEMENT DE LUCKNER “, ... qui ont fêtés de même au jour de la réunification .. l'Amitié franco - allemande qui se trouve encore dans une fondation solide .... leurs retrouvailles ensemble avec les gens de Brungershausen après les 44 années en rendant hommage au GRAF NIKOLAUS VON LUCKNER ... devenu plus plus tard le Maréchal

Comte Nicolas de Luckner

de l'armée française. Il était situé avec ses hussards dans ce terrain pendant la Guerre de Sept Ans entre 1759 et 1762. C'était lui à qui le chant de guerre de l'Armée du Rhin a été dédidié par Rouget de Lisle ... autrement nommé la

MARSEILLAISE

Les idées européennes et celles de la paix existaient déjà pendant son époque ... comme les événements sur le pont de Buchenau/Lahn au 16 novembre 1762 ...représentées au journal " SALBUCH 3 " de l'Abbé

Johann A.C. Beisenherz